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 会 議 報 告  

会 議 名 平成２７年度第５回環境美化推進員連絡会 

日    時 平成２８年２月５日（金）午後２時～３時 

場    所 東久留米市役所７階７０２会議室 

出席委員

（１３名）

【敬称略】 

田中委員、藤本委員、山下委員、小俣委員、鈴木委員、岸委員、下﨑委員、馬場委員、 

佐藤委員（NPO法人 東久留米ﾌﾗﾜｰﾈｯﾄﾜｰｸ）、【代理】安尾氏（NPO法人 東久留米市文化協会）、

對馬委員（東久留米市老人クラブ連合会）、松川委員（キャロットクラブ） 

欠席委員

（ ２ 名 ）

【敬称略】 

三浦委員、上田委員（滝山住宅管理組合） 

[ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ参加]田那邊氏（日本たばこ産業株式会社東京支社 社会環境推進担当課長代理） 

事 務 局 荒島環境政策課長、小林主任、白旗主任（生活環境係）  

次  第 （１）開会のあいさつ 

（２）議題 

   ①平成２７年度第４回連絡会会議報告（案）の確認      ・・・資料１ 

   ②平成２７年度の活動の振り返り              ・・・資料２ 

   ③次年度（平成２８年度）の活動計画（案）         ・・・資料３ 

   ④環境フェスティバルについて               ・・・資料４ 

   ⑤平成２８年度購入啓発品について             ・・・資料５ 

   ⑥情報交換等 

   ⑦その他 

（３）その他 

 

配布資料

等 

１） 次第 

２） 第４回環境美化推進連絡会議事録              ・・・資料１ 

３） 平成２７年度環境美化活動実績               ・・・資料２ 

４） 平成２８年度環境美化活動計画（案）            ・・・資料３ 

５）  第２０回環境フェスティバル担当者会議（第１回）【報告】   ・・・資料４ 

６）  平成２８年度購入啓発品について              ・・・資料５ 

内   容 （１）開会のあいさつ（馬場座長）＜省略＞ 

（２）議題 

①平成２７年度第４回連絡会会議報告（案）の確認・・・資料１ 

・事務局から前回の会議でバス停にポイ捨て禁止の看板をとの要望について西武バスと調整し

た結果、貼ることの許可がでた。 

・近隣各市の環境美化に係る条例等の策定状況については資料５に記載している。 

⇒会議報告承認 

②平成２７年度の活動の振り返り・・・資料２ 

・事務局より資料２の説明 

③次年度（平成２８年度）の活動計画・・・資料３ 

・連絡会の予定については今年度とほぼ同じ時期に、同じ回数の開催とする。 

・キャンペーンも今年度同様年２回の開催とする。 

・平成２８年度第１回環境美化マナーアップキャンペーン日程は、５月１０日（火）、１３日

（金）の計２日間の予定。 

・商店訪問・路上呼びかけについては各キャンペーン前の年２回を予定。第１回は４月の第４

週位を予定している。 

④環境フェスティバルについて・・・資料４ 
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・１月２９日（金）に実施し第１回担当者会議の検討内容を報告。 

・テーマは「ポイ捨てやめよう！きれいな街に」に決定。検討委員からはテーマについて毎年

決めるのではなく、継続的に同じテーマで良いのではないかと意見があった。これについては

次年度にさらに検討していく。 

・参加形態・参加場所については前回と同様。 

・今回の大きな変更点はフェスティバルの会場設営が午前中に変更になった。 

・５月１７日（火）の環境フェスティバル実行委員会には、佐藤委員に参加をお願いする。 

・参加申込書は３月４日までに提出する。 

・展示物の作成は５月２５日（水）に担当者で行う。 

・６月１１日、１２日の環境フェスティバル当日はパネル展示の説明員が必要となる。次回会

議時に出欠確認票をお渡しする。 

⑤平成２８年度購入啓発品について 

・ボケットティシュの購入。 

・環境フェスティバルでの環境美化アンケート回答者に配布する記念品を購入する。 

・記念品については、クリアファイル前面下段に「ポイ捨てやめよう！きれいな街に 東久留

米市環境美化推進員連絡会」と印字したものとし、クリアファイルの中に路上喫煙禁止区域の

チラシを同封する。→委員了承 

⑥情報交換 

・クリスチャンアカデミー脇の線路沿いの遊歩道にたばこのポイ捨てが目立つ。路面シートを

設置してもらったが、なかなか効果が出ていない。 

・バス停にタバコのポイ捨てが目立つ。 

・新川町の自転車駐輪場のポイ捨ての多さに驚いた。 

・フラワーネットワークで、西口ロータリーの木にイルミネーションの飾りつけを行って夜に

点灯していたが、期間終了に伴い 1月中旬に撤去した。毎月 1回定例で草取りの活動を行って

いるが、冬季で草はあまりないが、銀杏の葉など落ち葉が多い。 

・マナーアップキャンペーン参加者の裾野を広げていきたい。 

・弥生町の小平境の道路の清掃をしているが、一部分小平市側で非常にポイ捨てが多い所があ

る。 

 

平成２８年度第１回環境美化推進連絡会は、４/１２（火）午後２時より市役所６０２会議室

で行う。 

 

 

 

 


